

## Kader IPM Harus Menjadi Pribadi yang Santun dan Sholeh

Selasa, 07-03-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, BOGOR** – Pimpinan Cabang Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PC IPM) Cileungsi menyelenggarakan Musyawarah Cabang IX di Kampus A Perguruan Muhammadiyah Cileungsi pada Sabtu - Ahad, 4-5 Maret 2017. Kegiatan ini dihadiri oleh Pimpinan Cabang Muhammadiyah Cileungsi, PD IPM Kabupaten Bogor serta Pimpinan seluruh Ortom Cileungsi. Kegiatan Musyawarah Cabang IPM Cileungsi ini resmi dibuka pada Sabtu (4/3) oleh Eko Endro Purnomo, sekretaris PCM Cileungsi.

Sekretaris umum PC IPM Cileungsi menyampaikan bahwa agenda Musyawarah Cabang IPM Cileungsi adalah Evaluasi Pimpinan berupa Laporan Pertanggungjawaban PC IPM Cileungsi Periode 2015-2017, Temu Alumni PC IPM Cileungsi, pembahasan konsep dasar dan kebijakan PC IPM Cileungsi Periode 2017-2019, serta Pemilihan Formatur PC IPM Cileungsi Periode 2017-2019.

"Saya berharap semua pihak bisa bekerja sama dengan baik, disertai dukungan moril maupun materil untuk kesuksesan agenda ini," kata Robby.

Lebih banyak Robby menjelaskan bahwa pada pekan sebelum Musycab Berlangsung, PC IPM Cileungsi telah menetapkan Calon Formatur melalui Konferensi Pimpinan Cabang yang dilaksanakan pada Ahad (26/2). IPM Cileungsi juga menyelenggarakan agenda pra musycab seperti Lomba Futsal, Lomba Tanfidz, serta agenda lainnya.

Sedangkan Ketua Umum PD IPM Kabupaten Bogor, Fachrudin Sukmayana menyampaikan beberapa pesan kepada IPM.

"Pelajar Muhammadiyah harus memiliki akhlak yang santun serta *low profil*, tidak hanya santun dan sholeh secara pribadi, namun harus sholeh secara social," ungkapnya.

Kemudian Eko mengungkapkan IPM adalah dasar dari seluruh Perkaderan, IPM tempat menempa ideologi dasar Muhammadiyah agar bisa melanjutkan keortom berikutnya.

Sistem Pemilihan Musycab IX Cileungsi menggunakan sistem e-voting karya dari kader-kader IPM Cileungsi, dan menghasilkan keputusan: Suhandi, Sebagai Ketua umum, didampingi Siti Masruroh sebagai Sekretaris Umum, serta Laila Fitria Sebagai Bendahara umum. **(nisa)**

**Kontributor: TIM Media IPM Bogor**